

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES EUROPA

9 de octubre de 2018



El pasado 9 de octubre de 2018 se instaló en el Senado mexicano la Comisión de Relaciones Exteriores Europa.

Esta Comisión es integrada por la Senadora Gabriela Benavides Cobos, Presidenta; el Senador Radamés Salazar Solorio y el Senador Alfonso Durazo Montaña Secretarios, así como los Senadores José Luis Pech Vázquez, Héctor Vasconcelos, María Guadalupe Murguía Gutiérrez, José Erandi, Manuel Añorve Baños, en su calidad de integrantes de la Comisión.

A la instalación asistió el Embajador Francisco del Río y destacaron la importancia de que México mantenga relaciones con Europa y los Países Bajos.